
Es ergeht folgender Beschlussvorschlag 
 

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
Für die anstehenden Planungen ist Hauptziel die Vergrößerung und Optimierung des 
Gastronomiebereichs, was wiederum Auswirkungen hat auf den Garderoben- und 
Foyerbereich. Darüber hinaus sind Lagerkapazitäten sowohl für die Gastronomie als 
auch für das Bürgerhaus selbst und evtl. eine Optimierung des „Backstage-Bereichs“ 
zu berücksichtigen (Näheres ergibt sich aus der Begründung). 
 
Ergänzend zu den baulichen Maßnahmen, in die auch Maßnahmen aus dem bereits 
vorliegenden Sanierungsgutachten 2014 einfließen werden (u. a. Heizung/ 
Lüftungstechnik), sollen auch optische Verschönerungen am und im Haus erfolgen. 
 
Auf Basis dieser Kernaussagen werden die Planer einen Vorschlag erarbeiten und 
diesen zu den Haushaltsberatungen im September 2015 vorlegen mit dem Ziel einer 
schrittweisen Umsetzung in den Folgejahren.  


